

Warum stelle ich Ihnen die Stoffwechselkur hier überhaupt vor? Ganz einfach:

Ich bin von dem Konzept dieser Kur überzeugt und möchte, dass noch **mehr Menschen davon erfahren und profitieren**. Im Herbst 2013 habe ich diese Stoffwechselkur selbst ausprobiert und unglaubliche Erfolge erzielt!

Ich habe ca. 5 Kilo Gewicht verloren, ohne zu hungern. So viel fehlte mir noch zu meinem Wunschgewicht, das ich bisher nicht erreichen konnte, was ich auch unternahm! Es gab während der Kur keine depressiven oder niedergeschlagenen Momente. Im Gegenteil, ich hatte **immer gute Laune und die volle Lebensenergie**.



Christoph Buck: Vorher-Nachher-Bild Stoffwechselkur

In der Zwischenzeit konnte ich einige Menschen während der Kur begleiten und es macht mich glücklich, wenn ich sehe, wie froh diese Männer und Frauen über das Super-Ergebnis sind!

### Warum funktioniert die Stoffwechselkur so gut?

Der Grund für unsere unerwünschten Fettdepots kann eine Fehlfunktion des Hypothalamus sein. Diese Fehlfunktion führt oft zu einer abnormalen Ansammlung von ungesundem (Tiefen-)Fett und ist der Hauptgrund, warum Menschen immer übergewichtiger werden. Bei der Stoffwechselkur wird von Anwendern oft berichtet, dass die Tiefenfett-Speicher innerhalb weniger Tage geöffnet werden, was dem Aktivator zugeschrieben wird.



6kg entsprechen 25 Päckchen Butter!

Den großen und nachhaltigen Erfolg dieser Kur machen die **hochwertigen Vital-und Mineralstoffe** aus, mit denen Sie Ihren Körper von nun an unterstützen werden. Vielleicht ist es Ihnen noch gar nicht bewusst: Sie können nicht nur Ihre Figur verändern, indem Sie Fett abnehmen - Sie sollen auch Ihren Körper entgiften, Ihre Haut und Ihren Körper vitalisieren, ja sozusagen verjüngen! Der gesundheitliche Nutzen Ihrer Stoffwechselkur für Sie kann enorm groß sein.